

環境かわら版

ごみゼロ
いちのみや530作戦実施中

No. 6 (2004年9月1日 発行)

子どもたちもがんばっています！
～市内全小中学校が「いちのみやエコスクール運動」に参加～



資源ごみの計量

今春、大切な自然を壊して市内最後の最終処分場が完成しました。がんばっている子どもたちの将来のために、ごみ減量などあなたも今すぐできることから始めて、みんなへ広げましょう。

昨年度から始まった「いちのみやエコスクール運動」。子どもたちの環境に対する意識を高め、ごみ減量や電気や水道の節約に取り組むこの運動に2年目となる今年度は、市内全ての小中学校が参加しています。

子どもたちは継続的な取り組みを続けていく中で、「地球にやさしい行動」の意義や大切さを理解してより良い運動につなげようとがんばっています。



児童集会での呼びかけ

< 回 覧 >

* 裏面もお読みください。

あなたのご家庭にリサイクルボックスはありますか？

～紙ごみは名刺大の大きさからリサイクルできます～



教室のリサイクル紙袋

市では、引き続き「いちのみや530作戦」を実施しています。

ご家庭から出るもやせるごみの中に、資源ごみになるような紙ごみは混ざっていませんか？

もやせるごみの中で、紙・布類は約3割を占めています。さらに、ごみ減量をすすめるために、あなたのご家庭にリサイクルボックスを置いてください。

もやせるごみを減らすために教室にリサイクルボックスを置いて、資源ごみになる紙を分別しています。

この取り組みの結果、学校から出るもやせるごみが激減した学校もあります。

左の写真のような紙袋を使って名刺大以上の大きさの紙ごみを集めれば、その紙袋ごと資源回収に出していただけます。



教室のリサイクルボックス

学校から家庭へごみ減量の輪を広げていきましょう！